

Gottfried-Keller-Dichterweg Ganztageswanderung 5. Juni 2025

Klassifizierung	Mittelschwere Wanderung.
Dauer	Gruppe 1 (G1): 3h30, 12.2 km, 300 m auf- und 295 m abwärts. Gruppe 2 (G2): 3h, 10.9 km, 245 m auf- und 240 m abwärts.
Charakteristik	Vorwiegend befestigte Waldwege, zwei kurze Stück Wurzelweg. Sehr wenig Asphalt.
Ausrüstung	Dem Wetter angepasste Schuhe und Kleider. Stöcke. Notfallausweis und Sonnenschutz. Wir laufen mehrheitlich im Wald mit herrlichen Aussichtspunkten. Ein kurzes Stück führt uns über deutsches Gebiet, also unbedingt ID mitnehmen.
Verpflegung	Picknick aus dem Rucksack.
Hinfahrt	G1 + G2: Mit S9 um 08:17 GI.3 nach Eglisau, Ankunft 09:09.
Rückfahrt	G1 + G2: 14:48 ab Hüntwangen-Wil, Ankunft in Schwerzenbach: 15:43.
Billette	müssen selbst gelöst werden. Hinfahrt: Fr. 5.60, Rückfahrt: Fr. 5.60.
Kosten	Kostenbeitrag Fr. 10.00
Versicherung	Die Versicherung ist Sache der Teilnehmenden.
Auskunft	Elisabeth Dössegger, 079 413 83 92, l.doessegger@bluewin.ch Willi Erne, 079 827 84 09, erne.willi@bluewin.ch
Anmeldung	spätestens bis Montagabend 2. Juni bei Elisabeth Dössegger, mit Gruppenangabe.
Durchführung	Keine Durchführung bei sehr schlechtem Wetter. Die Angemeldeten würden entsprechend informiert.
Beschreibung	Unseren Startkaffee geniessen wir im Rest. Bahnhof in Eglisau. Danach laufen wir los, G1 westwärts, G2 ostwärts. Etappenziel beider Gruppen ist der Laubberg, wo wir eine schöne Aussicht auf die Glatt-Ebene haben. Von da wandern wir zum Paradiesgärtli, dort erwartet uns eine weitere schöne Aussichtsterrasse. Ein steiler Abstieg folgt, den wir aber mit Stöcken bequem meistern. Beim Kraftwerk Eglisau-Glattfelden überqueren wir den Rhein und wandern auf der Deutschen Seite rheinaufwärts. Auf einem idyllischen Plätzchen, direkt am Rhein, machen wir unseren Mittagshalt. Von da trennen sich unsere Wege wieder. G1 wandert weiter dem Rhein entlang auf einem schmalen Wurzelweg. Über eine Treppe mit hohen Stufen gewinnen wir wieder an Höhe und kommen so unserem Ziel, Hüntwangen-Wil näher. G2 wählt den gemütlichen Wanderweg durch den Wald zum Ziel. Die S9 bringt uns wieder zurück nach Schwerzenbach.

Nächste Wanderung: 3. Juli 2025, Details noch offen.